



# Reg'Arts

www.regarts.org

L'œuvre vit du regard qu'on lui porte (Pierre Soulages)

## PHONE TAG

Mis en ligne le 23 juillet 2015

### THÉÂTRE La LUNA

1, rue Séverine

84000 Avignon

04 90 86 96 28

21h15



Photo Margot Fremcourt

Phone Tag est la seule pièce radiophonique d'Israël Horovitz écrite pour la BBC dans les années 90. La pièce se déroule au temps des répondeurs téléphoniques où bien entendu les personnages de cette comédie ne cessent de se manquer. L'intrigue part d'un bon sentiment où Donald qui vit à New York décide de surprendre celle qu'il aime, Christy, qui, elle, habite à Londres. Il s'envole alors vers l'Angleterre sans savoir qu'elle a choisi le même moment pour le retrouver à New York.

Cette pièce ne repose que sur des messages et échanges téléphoniques. Mais souvent le répondeur est capricieux alors il faut rebondir pour se retrouver. Entre incompréhensions et rendez-vous manqués, une galerie importante de personnages va se croiser au coin de leur destin.

La Compagnie des Aléas a revisité ce texte avec une belle dose d'imagination. Le décor est une sorte de cubes qui se manipulent comme un ballet à chaque instant pour nous emmener là où l'action se situe. Les noms de tous les personnages sont inscrits sur des petits pancartes en bois afin de ne rien perdre du cheminement de chacun. Un guitariste nous berce des musiques des Beatles tandis qu'un module vidéo nous fait vivre des actions plus cinématographiques, filmées à partir de petits objets manipulés par les artistes.

Sur un rythme endiablé et avec un décor qui n'en finit pas de se recomposer, l'action se déroule sans ennui jusqu'à un happy-end que chacun espère dans la salle. C'est inventif, drôle et pour le moins original. L'ensemble est servi par une troupe particulièrement talentueuse qui au moment des applaudissements se délecte de cet accueil tout à fait mérité.

**Patrick Rouet**

### **Phone Tag**

d'Israël Horovitz.

Traduction : Marie-Astrid Périmony.

Direction Artistique : Léa Marie St Germain.

Scénographie : Emmanuel Mazé.

Artistes : La Compagnie des Aléas.

Vidéo : Coffée & TV.